

Brandbergerblattl



2

Musikkapelle Brandberg - Cäcilia

Am 20.11. feiern wir das Fest der hl. Cäcilia mit unserer anschließenden Jahreshauptversammlung.

Nach längerer Pause werden wir heuer wieder mit der ganzen Kapelle im Altarraum unserer Kirche den Gottesdienst musikalisch gestalten.

Wir bedanken uns bei unserem Pfarrer Jürgen, dass er uns die Möglichkeit dazu bietet, freuen uns auf das gemeinsame Feiern und laden herzlich dazu ein.



Weisenbläsertreffen

Ilona und Klaus Griebel, langjährige Stammgäste am Steinerkogel, haben auch heuer wieder dankenswerter Weise das Weisenbläsertreffen in stimmungsvollen Bildern festgehalten.

Diese Fotos kann man jetzt auf unserer Homepage (www.bmk-brandberg.at) anschauen und gegebenenfalls auch herunterladen.

Ein Dank gilt auch unserem Kameraden Josef Dornauer, der diese Seite immer in gewohnt gekonnter Weise betreut.

Vorschau PGR Brandberg

Der Pfarrgemeinderat organisiert gemeinsam mit anderen Vereinen für Samstag, 10. Dezember am späten Nachmittag ein Adventsingen in der Kirche, das ausschließlich durch Gruppen mit Brandberger Beteiligung gestaltet werden wird.

Den äußeren Rahmen dazu wird ein Christkindmarkt im Widumsgarten bilden.

Wir laden jetzt schon dazu herzlich ein!



Bei der Gemeinderatssitzung am 12.10. wurde folgendes beschlossen:

- Die Feuerwehdrehleiter in Mayrhofen muss im kommenden Jahr ausgetauscht werden. Im Gemeinderat wird über eine Beteiligung an den Kosten beraten. Dazu wurde der Kommandant Stv. Reinhard Hauser eingeladen ein paar technische Details zu erläutern. Es gibt bei der Finanzierung mehrere Varianten, da noch unklar ist, wie viele Gemeinden sich daran beteiligen da auch in Tux überlegt wird zukünftig eine Drehleiter anzukaufen. Die Drehleiter könnte man in Brandberg überall, sofern straßenbaulich eine Zufahrt möglich ist, aufstellen. Aus diesen Gründen kommt man gemeinsam mit dem Kommandant Stv. und dem Gemeinderat zum Entschluss, dass diese Beteiligung an der Anschaffung sinnvoll ist. Je nach Variante belaufen sich die Kosten auf € 36.800 oder € 47.000
- Durch den Abriss und Neubau eines Einfamilienhauses benötigt Hubert Tasser, Windhag ein Stück des öffentlichen Gutes zur Errichtung eines Carportes. Dazu soll im Gegenzug aus dem Grundstück von Tasser Hubert eine Fläche in das Öffentliche Gut abgetreten werden.
- Von der RCS Privatstiftung, welche das Vermögen des Roten Kreuzes verwaltet, werden für die Bereitstellung von Räumlichkeiten an die Bergrettung Mayrhofen neuerdings Mietforderungen gestellt, obwohl das Gebäude damals auch mit Förderungen der Gemeinden finanziert wurde. Da die Bergrettung ein wichtiger Verein ist und auf die Unterstützung der Gemeinden angewiesen ist, beschließen alle Gemeinden im Bereich der Bergrettung Mayrhofen die jährlichen Subventionszahlungen zusätzlich so anzupassen, dass die Miete getilgt werden kann. Die Miete wird auf alle betroffenen Gemeinden nach der Bevölkerungszahl aufgeteilt.
- Um in den Hochbehältern das jeweilige Wasserdargebot und die Effizienz und Wirtschaftlichkeit für Trinkwasserkraftwerke überprüfen und berechnen zu können, ist es unumgänglich mit Hilfe eines Monitoring Systems die Pegelstände und Abflüsse zu überwachen und zu dokumentieren. Dieses System solle über ein Jahr die Ergebnisse liefern, um dann in Richtung Trinkwasserkraftwerk weiterarbeiten zu können.
- Die Gemeinde Brandberg wurde mit Verordnung vom Land Tirol, wie viele andere Gemeinden, zur Vorbehaltsgemeinde erklärt. Dies hat Auswirkungen auf die zukünftige Leerstandabgabe sowie auf grundverkehrsrechtliche Verfahren und Widmungen.
- Viele Energiesparmaßnahmen wurden in der Gemeinde bereits umgesetzt, wie Photovoltaikanlagen auf den öffentlichen Gebäuden, die Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED, thermische Sanierung und Umstellung der Heizung auf Geothermie des Gemeinde- und Schulgebäudes im Zuge des Umbaus, etc. Nun macht man sich weiters Gedanken, wo man noch Energie einsparen kann, eventuell bei der Wärmeversorgung des Mehrzweckgebäudes, Start- und Endzeiten der Straßenbeleuchtung, Beleuchtung beim Mitterstall oder bei der Weihnachtsbeleuchtung und Anderes. Festzuhalten aber ist, dass unsere Gemeinde bereits sehr effizient einspart und hier derzeit nur kleine Einsparungen, gemacht werden können.
- Ab 01. Dezember wird es für Brandberger/Innen einen SMS Info Dienst geben, um bei kurzfristigen Informationen möglichst viele zu erreichen.